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心にのこったことや気づいたことや学んだこと、今後の実践に活かしていきたいことな

ど、感想もふくめてお書きください（自由記述）。 

 
「子どもの安全」とても難しいです。 

気を付けていても防げない時も、、、それでも少しでもヒヤリハットを少なくしていきたい

です。そして親御さんに元気に引き渡せるように努力をしていかなければと思います。 

日常生活の中には多くの危険な物があり、それを全部取り除くことは難しいので少しでも

ヒヤリハットを減らすことができるようにみんなで考えて共有したいです。そして子ども

が考えて・分かるように教えていけるようにしたいと思います。 
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